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第3021回　例会
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行事予定

8月15日 定款の規定により休会

8月22日 ガバナー公式訪問準備
             卓話 
             第5グループ
             前島昌文ガバナー補佐
             （桶川RＣ）
             クラブフォーラム

8月29日 クラブ管理運営について
              クラブ活性化の為の
                               優先順位
              クラブ将来を見据えた
                       クラブビジョン
             クラブフォーラム

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

まずは先週例会後からの報告をさせていただきます。

　先週例会後、16時から齋藤幹事並びに長沼直前会長の３名で上尾ロ

ータリークラブ名誉会員でもいらっしゃる畠山市長へ表敬訪問させて

いただき、昨年度の御礼も含み、報告並びに本年度の基本計画を基に

１年間の方針と意気込みを伝えてきました。また７月３日からＶＴＴ

事業準備＆日越フェスティバルのためのダナン渡航の報告もしてまい

りました。短い時間ではありましたが、有意義な時間を過ごすことが

できました。

　また2024−2025年度国際ロータリー第2770地区３部門合同セミナーが

７月15日に大宮ソニックシティ小ホールで行われました。管理運営部

門、公共イメージ部門、会員増強維持部門の合同セミナーではありま

したが、会員増強を重視した基調講演がありました。講師は国際ロー

タリー第2840地区2017-28年度ガバナーの田中久夫様（高崎ＲＣ）とい

う『ロータリークラブに入ろう！』の著者でした。その後。茅ヶ崎Ｒ

Ｃの岩澤あけみさまの講演もありました。内容については、また後日、

ご報告させていただきますのでよろしくお願いいたします。印象に残

ったのは、人柄が立派で潔いこと、気高く穢れがないこと、これが高

潔性であり、さまざまな属性の人材を迎え入れることが多様性である

のかなと感じさせていただきました。これも一つの経験で自分自身に

問いただすことも勉強であると思います。

　本日の例会もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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2024,7,25
　2024-25 門崎年度 最初の夜間例会は、極楽湯 上尾店のお

風呂＆サウナで日頃の疲れを流し、気分も湯ったりリラック

スした後、懇親会を行って親睦を深めました。ご参加頂いた

だいた会員の皆さま、お疲れ様でした！

極楽湯で納涼例会開催第3022回例会

　７月７日の誕生日で、後期高齢者になりました。

今後ともよろしくお願いいたします。

　７月１日に結婚祝いの花束が届きました。ありが

とうございました。今の自分がいるのは家内のおか

げだと思います。自分、家内、犬２匹と一緒に、今

は幸せな毎日を過ごしています。

結婚・誕生祝い

お誕生日　おめでとうございます！

結婚記念日　おめでとうございます！

大塚　信郎　会員

丹井　亮一会員

スマイルスマイル 原田さん、入会おめでとうございます ! !

齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／小林会員／

村岡会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／深澤会員／樋口会員／

宇多村会員／丹井会員／関口良康会員／寺脇会員／山崎会員／木田会員／

荒井会員

会員数　　　　35

出席免除　　　 3　　　

出席対象者　　32

出席者数      21

出席率

  65.63％

門崎会長　　　原田さん、入会ありがとうございます。結婚・誕生おめでとうございます。

長沼直前会長　上尾夏まつりお疲れ様でした！　

　　　　　　　前年度事業報告ありがとうございました。

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告

委員長報告

齋藤　哲雄　幹事
◇７月11日、畠山稔上尾

市長に表敬訪問に行って

きました。本日の例会後

には、上尾高校にごあい

さつにお訪ねしてきます。

◇７月19日、職業奉仕＆

社会奉仕奉仕部門の合同セミナーが大宮ソニックシ

ティで開催されます。

◇８月９日、インターアクト年次大会が、松伏中央

公民館で開催され、上尾高校インターアクト同好会

と私が出席予定です。

◇８月10日、米山記念奨学部門セミナーが開催され

ます。

◇８月17日、青少年奉仕部門、ローターアクト特別

推進委員会のセミナーが開催されます。

◇会費納入のお願いと、上尾市自衛隊家族会創立30

周年音楽隊コンサートのご案内をお配りしています。

◇７月13・14日に行われた上尾夏まつりには上尾Ｒ

Ｃから協賛をいただきました。またご出席・ご参加

いただいた皆さまに、主催者として御礼を申し上げ

ます。ありがとうございました。

　今月、大塚崇行会員から1,000ドルのご寄付をいた

だきました。ありがとうございました。皆さんもロ

ータリー財団にご寄付をよろしくお願いいたします。

深澤圭司直直前会長

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長

　娘の結婚祝いをいただきありがとうございます。

式は５月11日に挙げました。娘の夫には会社を継い

でいただくということで婿養子に入っていただきま

した。まだ31歳で、いずれはロータリークラブに入

っていただこうと思います。本当にありがとうござ

いました。

新会員　入会式

襟ピンバッジ授与

新会員あいさつ　原田嘉明会員
　本日入会させていただきました原田でございます。

上尾市小敷谷で不動産管理業・発電事業を行ってい

ます。これからいろいろ勉強しながら活動に参加し

ていきたいと思いますので、ご指導ご鞭撻のほどお

願いいたします。

歓迎の言葉　会長会　大塚信郎会長
　原田さん、入会おめで

とうございます。私はロ

ータリークラブに入会し

て42年になりました。私

が長年在籍するようにロ

ータリーは面白く奥深い

いところですから、どうか原田さん、焦らず、お昼

ご飯を食べにくると、そのうちいろいろな人と知り

合って楽しくなってくると思います。私たちと早く

友だちになりましょう。歓迎いたします。

　８月８日、上尾四川飯店で長沼直前会長を慰労す

る会を開催しますので、ご参加のほどよろしくお願

いいたします。

お祝い

結婚祝い　島村会員の娘さん　ご結婚祝い

ROTARY CLUB OF AGEO

樋口雅之会員　深澤圭司会員

ポールハリスフェロー授与

前年度　親睦活動委員会　山崎亮一委員長 

例会主題
前年度事業報告　前年度決算報告

　委員長になって、かねてからプランしていたこと

を実現した１年でした。昨秋は上尾丸山公園バーベ

キュー場で芋煮会を行いました。親睦旅行では、仙

台の良いところと東日本大震災の爪痕を見学できま

した。反省点としては、親睦事業を早めにアナウン

スできたら、もっと多くの会員さんに参加いただけ

たのかなと思いました。今年度の寺脇さんはそのあ

たり、ぬかりなくできる方だと思います。一年間、

ありがとうございました。

前年度　プログラム委員会　関口良康委員長 
　前年度は委員会を開催し「地域密着」をテーマに

プログラムを決めましたが、実は私の中で裏テーマ

があり、スポーツ、芸術、音楽を軸に卓話者へ依頼

しました。一年間、ありがとうございました。

前年度　ホビー委員会　宇多村海児委員長 
　ゴルフや野球をもっとやりたいと思いながらも、

なかなか実現できなかったので、今年度の木田委員

長に引き継ぎたいなと思います。昨年８月の早朝例

会後、酷暑の中で行った親睦ゴルフに寺脇会員など

４名が集まってプレイできたことが思い出です。

前年度　会員選考委員会　大塚信郎委員長 
　前年度は木田さん、荒井さん、保坂さんの３名の

会員に入会いただきました。引き続き今年度も皆さ

んにご協力いただき新会員さんを推薦・選考できた

らと思います。

 

前年度　会員増強維持委員会　樋口雅之委員長 
　前年度は３名の新会員増強ができましたが、残念

ながら３名が退会され、年度を通してはプラスマイ

ナスゼロになってしまいました。昨年９月のＡＧＥ

バルで上尾商工会議所青年部さんと協働でき、今後、

増強につなげられたらなと思います。皆さんのネッ

トワークのご協力に感謝を申し上げます。

前年度　クラブ研修リーダー　大塚崇行会員 
　３名の新会員さんや入会年月の浅い会員むけに、

ロータリー情報委員会さんと協力して研修を行いま

した。私がロータリー全般の資料を作り、藤村委員

長にＲ財団の資料を作ってもらって、山崎さんに膨

大なページ数のプリントをしていただき有意義なク

ラブ研修・情報委員会が開催できたと思います。あ

りがとうございました。

前年度　社会奉仕委員会　丹井亮一委員長 
　ＮＰＯ施設へミシンを寄贈し、親睦旅行では東日

本大震災復興支援を企画しました。また腎・アイバ

ンクの啓発活動を行い、表彰式に参加してきました。

引き続き登録へご協力をお願いいたします。

前年度　国際奉仕委員会　大木崇寛委員長 
　久喜ＲＣさんと合同で、フィリピン・マニラにサ

ーキュレーターを寄贈しました。現地へは大木保司

副委員長に行ってもらいました。ありがとうござい

ました。

前年度　国際奉仕委員会　大木保司副委員長 
　ベトナムへ12月、鴻巣ＲＣさん、春日部イブニン

グＲＣさん、川口南ＲＣさんの合同奉仕に引率で行

ってきました。当クラブの予算を使ったわけではな

いのですが、かねてから支援をしていた赤十字病院

にも行き、須田年度に行った奉仕の記念碑の「上尾

ロータリークラブ」の名前を確認してきました。

前年度　ロータリー財団委員会　深澤圭司委員長 
　皆さんのご協力のもと、目標を達成できました。

ご寄付をいただいた皆さま、ありがとうございまし

た。


